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Университет им. Миколаса Ромериса

Международная конференция
 «Академическая этика и усовершенствование менеджмента

университетов»

Уважаемые коллеги!

Приглашаем Вас принять участие в работе Международной научной
конференции.

Конференция проводится с 28-30 июня 2011 года в университете им. Миколаса Ро мериса  г.
Вильнюс, Литва.

На конференции будем обсуждать следующую тематику :

1. Университеты в контекстах глобальных и местных изменений. Трансформация ценностей в
системе высшего образования. Этос высше го образования и Миссия университета. Изменение
форм университетской идентичности. Формирование социальной ответственности
университетов (высшего образования) и их роль в  реализации устойчивого развития обществ.

2. Академическая этика в университете: между г осударственной регуляцией и саморегуляцией.
Институт омбудсмена по высшему образованию : за и против (Литовский кейс). Этическая
инфраструктура в университетском самоуправлении ; взаимодействие правовых и этических
механизмов.  Коллективное самосознание унив ерситета и саморефлексия. Формирование
университетских ценностей через процессы управления. Проблемы институционализации
этических кодексов и условия их функциональности.

3. Интегральность принципов и поступков  в борьбе с «академическими пороками».
Осмысление дисфункций академической жизни в межкультурных контекстах и поиски
унифицированных стандартов. Специфика плагиата в информационном обществе и опыт
университетских инициатив по его искоренению; формы академической недобросовестности
и операционализация стратегий её раскрытия в университетах.

4.  Этика научных исследований: разнообразие научных сфер и проблемы их профессиональной
интегральности. Социально-этические дименсии науки и управления наукой. «Новый
профессионализм» против псевдонауки и ненадлежащего  осуществления профессиональных
функций. Добросовестность научных исследований; критерии, механизмы  оценки и
перспективы формирования их целостности.

Тезисы  принимаются до 30 апреля  2011  года по электронной почте
(ethics.vilnius@gmail.com и lotaugi@mruni.eu). Объем тезисов до 300 слов. Сообщение о
результатах рассмотрения будет выслано до 5 мая 2011 года.

Полный  текст  работы предоставить не  позднее 16 августa 2011 года в
электронном виде (ethics.vilnius@gmail.com и lotaugi@mruni.eu). Текст статьи – до 1 а.л.
(40 000  знаков с пробелами).

Рабочие языки: литовский, английский, русский.
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Mykolas Romeris University

International Scientific Conference
„Academic Ethics and Improvement of University Management“

CALL FOR PAPERS

Mykolas Romeris University, aiming to contribute to the higher education reform and to foster
socially responsible academic performance , kindly invites scholars to participate in the
international scientific conference.
The conference will be hold on June 28 -30, 2011 at Mykolas Romeris University in Vilnius
(Lithuania).

Conference topics:

1. Universities in the context of global and local changes. The transformation of values in the
higher education system. Ethos of the higher education system and the mission of
university. Changing forms of academic identity. Creation of socially responsible
university/ higher education and its role in realization of sustainable development
strategies.

2. Academic ethics at university: between governmental regulation and self -regulation.
Discussions on the institution of ombudsmen for academic ethics in higher education: pros
and cons. Ethics infrastructure in self -government of universities; the interaction of ethics
and law mechanisms. Collective consciousness and self -reflection of academic community.
Creation of university’s values as an object of management . Institutionalization of codes of
conduct, and the conditions of their functionality in academic spheres.

3. Integrity management in fighting the academic shortcomings. Academic malfunctioning in
the cross-cultural contexts and search for unified standards. Problem of plagiarism in
information society and practice of its eradication. Forms of academic dishonesty and the
operationalization of disclosure strategies.

4. Ethics of academic research: variety of academic disciplines and problems of professional
integrity. Social and ethical  dimensions of science and science management . “New
professionalism” vs pseudoscience and professional misconduct. Honesty and integrity of
academic research: criteria, methods of evaluation, and perspectives of value management.

Please send the filled application form as well as the annotation in English or Russian till
April 30, 2011 by e-mail ethics.vilnius@gmail.com and lotaugi@mruni.eu. The annotation
should not exceed 300 words.

The Steering Committee will inform on your paper acceptance by e -mail till May 5, 2011.
The full-text scientific article on the basis of conference topic should be sent by e-mail
ethics.vilnius@gmail.com and lotaugi@mruni.eu no later than August 16, 2011. The full-text
scientific article should not exceed 40 000 symbols.

Conference languages: Lithuanian, English, and Russian.
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Application Form

Форма регистрации участника

http://iph.ras.ru/uplfile/root/news/conf/vilnius/Appl.doc
http://iph.ras.ru/uplfile/root/news/conf/vilnius/Appl_ru.doc

